

Protokoll: Arbeitskreis Einrichtung eines Jugendraums in Horben am 14. September 2010

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Inforunde
3. Weiteres Vorgehen

Zu Top 1: Herr Bürgermeister Riesterer begrüßt die Anwesenden.

Zu Top 2:

Herr Riesterer: Familie Disch vom Gasthof zum Raben spendet 400,- Euro. Die Aufträge zum Ausbau sind erteilt.

Herr Stoll: Erste Arbeiten beginnen in ca. 2 Wochen. Bis dahin muss ausgeräumt werden. Beginn der ersten Eigenleistungen in ca. 4-5 Wochen. Die Maler- und Tapezierarbeiten könnten Mitte bis Ende November erledigt werden.

Laura, Katharina und Theresa: Die Jugendlichen haben über die Sommerferien mit Grabpflegeaktionen 70,- Euro erwirtschaftet. Das Geld wurde an Herrn Riesterer übergeben.

Herr Geserich: Kontakt mit Frau Schultis. Sie informiert über die Aktion:

„IdeenInitiativeZukunft“ (www.ideen-initiative-zukunft). Die Initiative Jugendraum wird sich hier bewerben. Laura, Katharina und Theresa kümmern sich zusammen mit Herrn Geserich um die Onlinebewerbung.

Zu Top 3:

Zunächst wird in einer gemeinsamen Aktion ausgeräumt. Anschließend beginnen die Bauarbeiten. Die Eigenarbeit und Einrichtung des Jugendraums stehen in nächster Zeit im Vordergrund. Dazu muss entsprechend mobilisiert werden. Wenn die Eigenarbeiten laufen wird ein weiterer Termin mit den Jugendlichen vereinbart. Bei diesem Treffen wird an der Organisationstruktur gearbeitet und ein Leitungsteam gesucht. Mit dem Leitungsteam ist anschließend ein kleines Seminar geplant. Die entsprechende Struktur wird im Gemeinderat vorgestellt. Gleichzeitig bildet sich ein Beirat aus Erwachsenen und Leitungsteam als Begleitgremium.

Nächster Termin: Es geht los! Ausräumen am Freitag, den 24. September 2010 um 17:00 Uhr im zukünftigen Jugendraum. Wir brauchen tatkräftige Helfer. Bitte weitersagen!

gez. Martin Geserich